



Comandante Néstor Cerpa Cartolini: Un Ejemplo de Valentía y Sacrificio

A los pueblos del Perú y América Latina,
A los revolucionarios de la Patria Grande,
A los tupacamaristas consecuentes y combatientes de la justicia social:

El 17 de diciembre, en esta fecha histórica, rendimos homenaje al comandante Néstor Cerpa Cartolini, símbolo indiscutible de dignidad, resistencia y lucha revolucionaria. Su vida y obra nos enseñan que el sacrificio es el cimiento de la liberación de los pueblos y que solo mediante la lucha organizada se alcanzará la justicia social.

Néstor Cerpa Cartolini, comandante "Evaristo", dedicó su vida a enfrentar la explotación y la opresión que afectan a los pueblos de nuestra Patria Grande. Lideró, con valentía y claridad ideológica, el histórico asalto a la residencia del embajador japonés en diciembre de 1996. Durante 126 días, junto a los valientes tupacamaristas, rompió el cerco político y mediático impuesto por el régimen dictatorial fujimorista, evidenciando la corrupción, la desigualdad y el saqueo que sufría el Perú.

Esta acción revolucionaria, que sacudió las bases del sistema neoliberal y denunció la alianza entre el imperialismo y las oligarquías nacionales, no solo fue un acto de resistencia heroica, sino también un llamado a la movilización popular y a la creación de alternativas políticas al servicio del pueblo.

El legado del comandante Néstor Cerpa nos llama a enfrentar las condiciones actuales de explotación y despojo. En un contexto donde las transnacionales continúan saqueando los recursos de nuestra tierra y las políticas neoliberales agravan la pobreza y la desigualdad, su ejemplo nos inspira a organizarnos y luchar por una sociedad justa y soberana.

La acción en la residencia japonesa fue concebida no como un acto de violencia indiscriminada, sino como un mensaje político profundo, siguiendo la tradición de resistencia de nuestros pueblos, desde Túpac Amaru hasta las luchas actuales del campo y la ciudad. Su sacrificio simboliza la entrega total por un ideal de liberación y justicia.





Reafirmamos nuestro compromiso con los principios y objetivos por los cuales Néstor Cerpa dio su vida. Su ejemplo vive en cada lucha, en cada marcha y en cada esfuerzo por construir un futuro digno para el pueblo.

Los tupacamaristas renovamos nuestro llamado a la unidad popular, a la resistencia activa contra el imperialismo y a la construcción de un Perú libre y socialista. Siguiendo el camino trazado por el comandante, avanzamos con la certeza de que su legado ilumina nuestro destino.

¡Honor y gloria al comandante Néstor Cerpa Cartolini!

¡Sin luchas, no hay victorias!

¡Túpac Amaru vive, vuelve y vencerá!

¡Con las masas y las armas, patria o muerte... venceremos!

Amazonia peruana, diciembre de 2024

Secretariado de las FAR EPT



VozInsurgente.noblogs.org



t.me/VozInsurgente